

DELIK HUKUM

Apsuryani Najwa di Lantik sebagai Ketua PAC Tigaraksa masa bakti 2023-2026

Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.DELIKHUKUM.ID

Jun 17, 2023 - 12:32



TANGERANG, – Ketua Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Pemuda Pancasila Kabupaten Tangerang H. Zulkarnain.SE melantik Apsuryani alias Najwa sebagai Ketua Pengurus Anak Cabang (PAC) Pemuda Pancasila Kecamatan Tigaraksa periode 2023-2026 bertempat di Gedung Serba Guna (GSG) Kecamatan Tigaraksa Kabupaten Tangerang, Jumat 16 Juni 2023.

Hadir dalam kegiatan itu, Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Tangerang, H.Zulkarnain SE, Sekertaris MPC Aban, Humas RT Onye, wakil Ketua 1 MPC Kabupaten Tangerang Erik Kusuma, Kabid polhukam Ucok Tambuse, Farhan S.H.Dankoti Haryadi dan serta Jajaran nya, Wakapolsek Tigaraksa AKP Jakariyanta, Muspika Tigaraksa, Ketua Karang Taruna Kecamatan Tigaraksa, Endang Lasun, Ormas se-Kecamatan Tigaraksa dan tamu undangan.

Dalam sambutannya, Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Tangerang H.Zulkarnain.SE mengatakan, bahwa ini merupakan program rutinitas di Ormas

Pemuda Pancasila, yang mana pergantian pimpinan di setiap PAC wajib dilaksanakan setiap 3 tahun sekali, sesuai dengan AD/ART.

“Hingga saat ini anggota Ormas Pemuda Pancasila Kabupaten Tangerang sudah mencapai kurang lebih 39.833 anggota yg sdh ber-KTA Pemuda Pancasila, Ini merupakan prestasi yang sangat luar biasa bagi rekan-rekan semua, sejak bangkitnya Pemuda Pancasila ini ditahun 2017,” katanya.

H.Zulkarnain.SE mengungkapkan, sebelum tahun 2017 itu, ormas Pemuda Pancasila di Kabupaten Tangerang tidur nyenyak selama 18 tahun. Ia berpesan kepada pengurus yang baru, yang baru disahkan untuk segera mensosialisasikan program-program Ormas Pemuda Pancasila sampai ke pelosok wilayah Kecamatan Tigaraksa.

“Tunjukkan kepada khalayak ramai dan tokoh masyarakat, bahwa anggota ormas Pemuda Pancasila bukan lagi menjadi organisasi preman yang menggunakan otot dalam bekerja. Pemuda Pancasila saat ini bekerja dengan otak dan pengetahuan. Saya tekankan anggota ormas Pemuda Pancasila harus atau wajib mengikuti kaderisasi, agar memahami AD/ART,” ujar bang Haji Zul..akrab sapaannya penuh semangat.

Sementara, Apsuryani Najwa selaku Ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Tigaraksa menyampaikan ucapan terima kasih atas kesempatan dan kepercayaan yang telah diberikan kepada dirinya sebagai Ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Tigaraksa periode 2023-2026.

“Kepada pengurus yang baru, saya mengajak beberapa untuk bekerjasama bahu membahu menjalankan ormas Pemuda Pancasila yang sama-sama kita cintai, komitmen, konsisten, dan konsekuen, yang didukung oleh komunikasi yang efektif, karena itu merupakan kata kunci untuk kesuksesan,” katanya.

Apsuryani Nazwa juga mengatakan, bahwa ormas Pemuda Pancasila merupakan organisasi yang senantiasa harus mengedepankan aspek kehormatan dan etika diatas segalanya.

“Sehingga pakta integritas menjadi aspek yang sangat penting untuk kita pegang teguh sebagai landasan utama kita menjalankan roda organisasi ini. Kita merupakan orang terpilih, mari kita buktikan bahwa kita semua bergotong royong mampu menjalankan program-program organisasi Pemuda Pancasila secara profesional, dan mendudukan organisasi ini ditempat yang terhormat baik dimanapun juga, disegani baik oleh anggota-anggotanya, profesi sejenis, maupun stakeholder lainnya,” tutup Apsuryani.